

PANUCHO ELEGIDO “CABALLO DEL AÑO” EN REUNIÓN DE PERIODISTAS HÍPICOS

La Asociación de Cronistas Hípicos del Ecuador en su reunión anual de fraternidad periodística, celebrada el domingo 29 en la Parrillada del Ñato, eligió al caballo argentino Panucho como “Caballo del Año” por su sobresaliente actuación en la temporada 2024, que incluyen nueve victorias clásicas en la pista del hipódromo Miguel Salem Dibo.

La reunión contó con los periodistas hípicos que hicieron la selección, como María Eugenia López, Fabrisio Paredes, Vicente López, Miguel Guerrero, Anderson Castro, Roberto Molina, Rafael Donoso, Giovanni Molina, además Pamela Jiménez, Richard Ponce, Gabriel Aguirre, Gabriel Márquez y Marcos Hidalgo, acompañaron Sabrina de López y Mercedes López.

Se destacó la fantástica campaña de

Panucho en el 2024, y se eligió otras dignidades que quedaron así:

Mejor dirigente: Ing. Santiago Salem Kronfle.

Mejor propietario: Stud Tres Patines.

Mejor criador: Haras Don Miguel.

Mejor yegua: María Nomás (Per).

Mejor padrillo: Currency Swap.

Mejor potro nacional 3 años: Albajat.

Mejor potranca nacional 3 años: Avellana.

Mejor potro nacional 2 años: Valiente.

Mejor potranca nacional 2 años: Cuñadita.

Mejor jinete: Jandry Ibarra.

Mejor Preparador: Armando Roncancio.

Mejor aprendiz: Mauricio Molina.

Designación Especial: Para la yoqueta Kitsy Ycaza, ganadora de un G1 en el hipódromo V Centenario de República Dominicana.



Panucho, caballo del Año



Mejor dirigente:
Ing. Santiago Salem



Panucho:
Caballo del Año



Mejor Propietario:
Stud Tres Patines



Mejor yegua
María Nomás (P)



Mejor potro 3 años:
Albajat



Mejor potranca 3 años:
Avellana



Mejor potro 2 años:
Valiente



Mejor potranca 2 años:
Cuñadita



Mdejor jinete:
Jandry Ibarra



Mejor preparador
Armando Roncancio



Mejor aprendiz
Mauricio Molina



Jocketa
Kitsy Ycaza



Reunión Asociación de Cronistas Hípicos del Ecuador



Miguel Guerrero, Anderson Castro, Fabrisio Paredes y María Eugenia López